

Bauunternehmen feiert 90-jähriges Bestehen



Burgkirchen. Im Rahmen eines Jubiläumsfestes feierte die Firma Pfungstl kürzlich im Gasthaus Pirach ihr 90-jähriges Bestehen. Zur Feier kamen rund 80 geladene Gäste, darunter Burgkirchens Bürgermeister Dr. Stephan Merz, die 2. Bürgermeisterin der Stadt Tittmoning, Maria Kellner, der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Altötting-Mühldorf, Anton Steinberger, der Obermeister der Bauinnung, Hans Stiglocher. Der Gründer Johann Pfungstl legte im Jahr 1920 den Grundstein für das heutige Bauunternehmen in Dorfen bei

Burgkirchen. Bereits zu dieser Zeit galten hohe Zuverlässigkeit und Können. In den Fünfzigerjahren, als August Pfungstl in die Firma eintrat, vergrößerte sich das Bauunternehmen parallel zum wirtschaftlichen Aufschwung der Gemeinde Burgkirchen. Bürgermeister Dr. Merz bedankte dieser sich für die gute und vertrauensvolle, langjährige Zusammenarbeit und er sagte: „Es wurde nicht nur das gebaut, was in Auftrag gegeben war, sondern auch, was gut war für Burgkirchen.“ Er nannte einige Projekte wie die alte Schule und die Turnhalle in Burgkirchen, Rathausumbau, Anbau Schule Gendorf, Umbau der Kindergärten Gendorf und Hirten, Neubau der evangelischen Kirche und viele Kleinaufträge. Steinberger sprach davon, dass er zu vielen Jubiläen eingeladen werde, aber zu einem 90-jährigen Firmenjubiläum sei er in seiner 30-jährigen Tätigkeit als Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft noch nie eingeladen worden. Der heutige Firmenchef **Johann Pfungstl** (rechts im Bild mit Ehefrau **Christa**) stellte seine Tochter Pia Pfungstl vor, die dieses Jahr ihr Studium als Bauingenieur abschloss und in der vierten Generation in die Firma eingetreten ist.

– red/Foto: Firma Pfungstl